

INFORMATION für die PRESSE 28.10.

„DER NEUE GAST“ , ein Trauerspiel mit Tanz und Musik, wird am Mittwoch, den 3.11. um 19 Uhr im FORUM der Heinrich Nordhoff Gesamtschule vom Wahlpflichtbereich THEATER/Musik des 8. Jahrgangs unter Leitung von Herrn Sechtig und Frau Hrzan aufgeführt. **Die 2. Vorstellung ist am 4.11.,** wiederum um 19.00 Uhr. (Dauer ca. 70Minuten)

Zum Inhalt:

Träumer sollten sich in Acht nehmen, wenn sie auf einer Parkbank einschlafen, während sie auf ihre Freundin warten. Unser Träumer gerät in ein Zauberreich, in dem Arteklopa mit ihren lüsternen Katzen ein strenges Regiment über diverse Fantasiegestalten führt. Jeder Jüngling, der als Schläfer hier ankommt, wird von ihr zum Bräutigam erklärt und buchstäblich vernascht.

Doch nach etlichen Bluthochzeiten formiert sich Widerstand. Alles hängt von Konfuzia ab, einer schusseligen Zauberin, bei der man nie sicher ist, ob sie die richtige Formel erwischt- blankes Chaos entsteht da oft. Die drei Schwestern Nalimera, seltsame Wesen aus dem Zwischenreich, in dem die Zeit keine Rolle spielt, versuchen ihr zu helfen, auch ihre Schwester ist scharf auf den neuen Gast. Entscheidend wird sein, auf welche Seite sich Morlock, der verkrüppelte Diener Arteklopas , schlägt.

- Nichts weniger als die Existenz des Traumreichs steht auf dem Spiel, denn sollte aus Angst vor den Folgen keiner mehr träumen, so wären all die Hexen, Zauberinnen und Elfen dem Tode geweiht. Die Handlung wird durch Tänze der Theatergruppe und den Chor des Musikbereichs unterstützt.
- Insgesamt nehmen 42 Schülerinnen und Schüler an dem Projekt teil.
- In Auszügen war das Stück während der Schultheatertage im Juni bereits zu sehen und sehr erfolgreich.